
2018 年 11 月 14 日，13:30-15:30，公司副总经理/董事会秘书沈慧女士与中泰证券/兴业证

券/国海证券/信达证券/华泰证券/康庄金融/安信基金/长江资管/前海联合基金/中庚基金/

泰信基金/民生通惠/中投元邦/景顺长城/任行投资等机构分析师充分进行了交流，交流议题

主要包括费用的管控方法、门店的激励方式、产品销售结构以及定价策略、营销模式、门店

的布局策略以及电商销售模式等。   


